



“Cine a la Fresca” se despide esta noche en El Cocoliche con "Buscando a Dory"

10/08/2017

Una comedia inolvidable que
probablemente volverá a recordarla.

Disney · PIXAR
BUSCANDO A
DORY

Hay Pronto - Sólo En Cines

El Financiero · El Comercio · El Comercio

La proyección de la película *Buscando a Dory* en el parque El Cocoliche a las **22 horas** pone hoy el **punto y final al programa de la Concejalía de Cultura "Elda 40 Gra2"**, que durante el mes de agosto ha organizado

dos sesiones de "Cine a la fresca" para ofrecer sendas actividades gratuitas y culturales a los vecinos de Elda que permanecen en la ciudad durante la época estival.

Cabe recordar que **la asistencia es libre, gratuita y cualquier vecino puede asistir** a la proyección de la

película infantil. Además, el Ayuntamiento se encarga de colocar las sillas para el público.